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中村地区について

中村地区では、七夕フェスタ、いきいき中村地区の
集い、大運動会、連合まつりなど様々なイベントを
実施しています。大きなイベントの一つである七夕
フェスタは、お手伝いの方もたくさん来て子どもたち
と一緒に盛り上がりました。地域のために協力しよう
という人が出てきてくれるのでありがたいです。
例えば野球でも、誰か一人やる気のある人が入って
くると、チームの他の人もそれに引っ張られて良い
方向に向かう。中村地区でも、誰かが一生懸命やって
いる姿を見て、周りの人もついていくようになります。
一人ひとりの力も大きく、ワンチームで活動して
います。

いきいき中村地区の集い

七夕フェスタ

両親がお祭りの手伝いをしていて自分も
手伝うようになったことがきっかけで
世話好きに。なんでもやっちゃう。
人生の半分くらいはボランティア活動

吉井会長ってこんな人！
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地区連合町内会
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次世代へのメッセージ

これから時代が新しくなっても、どんなに生活が
豊かになっても、隣近所の助け合いを大切にして
もらえたらと思います。顔の見える関係を続けて
いくことで、いざというときも支え合って生きて
いけますからね。
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地区の昔と今について 地区のここが「あったかい」

南区制 80 周年を迎えての思い

以前は石川小学校の近くにお風呂屋さんが
６軒ありました。お祭りに行くとお風呂券が
もらえたので、遊んだ後にみんなで一緒にお風呂
屋さんに行った思い出があります。楽しかった
なぁ。
子どもの頃はテレビがある家が少なかったの

で、テレビを見るためによく牛乳配達のお兄さん
についていってました（笑）。そこでプロレスや
野球中継を見るのが楽しみだったよ。

中村地区は歴史があり、昔から隣同士助け
合ってきました。また、福祉施設が充実していて、
地域の皆さんの福祉に対する関心も高いです。
声を掛け合い、みんなで一緒に生活することが
できています。

南区制 80 周年という節目の年を変わらずに
迎えられたこと、連長としていられたことがうれ
しいです。

フォトスポットで記念に１枚
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